## Sánchez recibirá a campeones de Copa Enel el próximo sábado

SANTA INÉS. El equipo loíno viaja la próxima semana a jugar un amistoso contra el Inter de Milán en el Viejo Continente. Ayer visitaron la práctica de Cobreloa.

Ricardo Pinto Neira

ricardo.pinto@mercuriocalama.cl

erá este próximo miércoles cuando al fin, el sueño de los jugadores infantiles de Santa Inés comenzará a hacerse realidad. Su meta que hasta hace cuatro meses parecía lejana se concretará cuando aborden el avión a la capital en su primera escala rumbo a Italia.

Serán 13 integrantes de la delegación del equipo que lede de la Copa Enel en Santiago - nueve de ellos jugadores más su técnico Johao Egaña y encargados del grupo- quienes este próximo jueves 6 de febrero partan desde suelo nacional con destino a Roma, comandados por Iván Zamorano y con destino final Milán.

Allá jugarán un duelo ante el Inter de Milán infantil, una experiencia que el principal gestor de que se formara este equipo, Johnny Millalonco, propietario del camping Santa Inés destaca.

"Los chicos se están preparando porque ellos, desde que jugaron el torneo en Calama siempre piensan en ir a competir y ganar, no van de paseo a Italia, aunque seguramente, cuando estén allá van a dimensionar lo que ya lograron y el enorme premio que consiguieron", detalló.

Su hijo, una de las figuras del equipo, José Millalonco asegura que "todos estamos entusiasmados con la idea de podujugar allá, de poder mostramos y disfrutar la experiencia".

Pero la principal motivación de los pequeños cracks loinos será estar con uno de sus principales referentes, el tocopillano Alexis Sánchez, quior recibirá a Santa Inés apenas dos días después de que el grupo arribe a la península.

"Entendemos que es la gente de Enel la que se está encargando de eso, pero nosotros llegaremos a Roma, estaremos un dia ahí, después nos vamos a Milán y el primer día hay coordinada una reunión con Alexis, para que pueda ver a los chicos y ojalá tomarse fotografías y firmarles camisetas, así como podrá conversar con ellos", relata el emocionado apoderado que viaiará junto al grupo.

Johao Egaña no pudo asistir a la actividad pero tiene claro el objetivo. "Nos estamos preparando igual, para el viaje, para



EL PLANTEL DE COBRELOA RECIBIÓ AYER A LOS CAMPEONES NACIONALES EN LA VÍSPERA DE SU VIAJE A ITALIA PARA JUGAR CONTRA EL INTER DE MILÁN.

5

días en total estarán los jugadores loínos en Italia, en donde jugarán un partido amistoso.

9

**futbolistas** más cuatro adultos formarán parte de la delegación de Santa Inés en el Viejo Continente,

ir a jugar y dar una buena impresión y por qué no, para traernos otro logro a Calama. Estos niños saben que todo logro depende de ellos y de lo que puedan hacer como equipo. Eso es lo más rescatable, que pese a lo que les ha pasado en los últimos meses, siguen siendo un equipo donde todos son importantes", detalló el entrenador.

## VISITA

El equipo llegó ayer hasta el estadio Zorros del Desierto, junto al alcalde Daniel Agusto para compartir con el plantel de Cobreloa en su trabajo futbolístico de día viernes.

Allí, el jefe comunal saludó al técnico Marco Antonio Figueroa y al plantel naranja, escuchó atentamente las palabras que el adiestrador le entregó a los niños -que además son patrimonio de "Los Zorros", ya que la mayoría pertenece a las



LOS PEQUEÑOS CRACKS RECIBIERON UN MENSAJE DE MARCO FIGUEROA.



JUGADORES NARANJAS COMPARTIERON CON EL CAMPEÓN INFANTIL.

divisiones menores del clubantes de su viaje a Europa.

"Generamos esta instancia porque ellos quisieron estar y ver una práctica de Cobreloa y Marco Antonio Figueroa tuvo toda la disposición de que se produjera esto. Es el inicio de una colaboración social que queremos conseguir con Cobreloa, en donde esperamo que ellos se adentren en nuestra función comunitaria en lo deportivo, haciéndolos participes de nuestras escuelas de fútbol por ejemplo", comentó el 5

regiones fueron sede del torneo a nivel nacional: Calama, San Clemente, Santiago, Concepción y Colbún.

## 300

equipos participaron en la cita de 2020 y de ellos, Calama fue el vencedor en la categoría varones.

jefe edilicio tras la reunión.

Una visita que los jugadores de Santa Inés disfrutaron. José Millalonco dijo que "hay muchos jugadores, de los más jóvenes que nosotros conocemos porque los vemos cuando entrenamos en la escuela de fútbol pero hay varios nuevos y nos recibieron muy bien".

Y sobre el discurso de MAF, el pequeño delantero del campeón infantil confidencia que "nos habló de lo importante que es estudíar y seguir una vida ordenada además de jugar al fútbol. Que estamos en edad de disfrutar del juego y aprovechar las oportunidades como esta".

Santa Inés estará cerca de cinco días en Italia en donde jugará ante la infantil del cuadro "lombardo" como parte del premio mayor que Enel entregó al campeón de las cinco zonas en competencia en todo el país.